
国民スポーツ大会選手選考に関するお問い合わせについて                           

 

 第 78回 国民スポーツ大会(佐賀大会)選手選考に関して、「選考基準や判断が不透明で分

かりにくい」というご意見をいただきました。 

 

 当協会では、これまでも公正な選手選考に努めてまいりました。 

 今後も、選考基準を「より具体的に提示する」など更なる透明性の確保と周知に努めてま

いります。 

 

 今回、貴重なご意見をいただきました選手と関係者の皆様に、感謝申し上げます。 

 

 今後とも、選手選考をはじめ、「信頼される協会運営」に努めてまいりますので、引き続

きご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。 
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